
Protokoll:  
 
Rm Weis (SPD-Fraktion) begründet den Antrag der SPD-Fraktion. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt in Vertretung der zuständigen 
Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein die Stellungnahme (ST/0005/2016) der Verwaltung vor, 
mit dem Ergebnis, die Thematik zur abschließenden Beratung in den Fachbereichsausschuss IV 
zu verweisen. 
 
Er stellt fest, dass sich die antragstellende Fraktion mit der Beschlussempfehlung der Verwaltung 
einverstanden erkläre. 
 
Rm Altmaier (SPD) bittet bei den weiteren Beratungen in Erwägung zu ziehen, sofern dies mit 
der neuen Fahrbahndecke möglich sein sollte, ob eine Markierung, ggf. mit Bischofsmützen, 
angebracht werden könne, um einen abgetrennten Fuß- und Radweg erkennbar zu machen. 
 
 


